

**O.F. 9 novembre 1977**

# **59 enfants de Rennes : premiers hôtes des classes vertes de Langon**

Dans l'après-midi de lundi, cinquante-neuf enfants de Rennes sont arrivés à Langon et ont ainsi ouvert officiellement la saison 1977-1978 des classes vertes.

Ce sont des élèves de CM2, garçons et filles, 28 de l'école du Colombier, accompagnés de Mme Kachkachi et 31 de l'école Kennedy (secteur de Villejean) accompagnés par Mlle Launay, qui connaît bien cette région puisqu'elle est originaire de Beslé.

Ces enfants vont ainsi séjourner dans les bâtiments de la Roche-Guillaume, ancien juvénat des Maristes, devenu propriété de la commune.

Ce ne sont pas trois semaines de vacances que vont passer ces enfants. M. Theud, détaché par l'Education Nationale pour la direction et la gestion de ces classes vertes, leur a établi un emploi du temps faisant partager les études classiques et la découverte de la nature et de la campagne.

Sans anticiper sur les bienfaits de cette alternance : disons simplement que leur premier après-midi (mardi) a été consacré à la récolte des champignons et surtout des châtaignes : celle-ci une fois séchées, seront grillées lors d'une veillée. Quelle bonne soirée en perspective, surtout si la récolte a été fructueuse...

Au programme de ce séjour figure une journée des parents qui seront heureux de constater les conditions agréables dans lesquelles se déroule cette heureuse initiative des classes vertes.

*J.M.*